

Ressort: Vermischtes

Chile: Studentenproteste enden mit Gewalt

Santiago de Chile, 22.08.2014, 14:49 Uhr

GDN - In der chilenischen Hauptstadt Santiago ist es am Donnerstag bei Protesten für eine Bildungsreform zu gewalttätigen Zusammenstößen zwischen Sicherheitskräften und Demonstranten gekommen. Bei den zunächst friedlichen Protesten beschädigten Dutzende Vermummte Ampeln und Verkehrsschilder und setzten Müllcontainer in Brand.

Daraufhin setzten die Sicherheitskräfte Tränengas und Wasserwerfer gegen die Demonstranten ein. Über Verletzte wurde zunächst nichts bekannt. Über die Anzahl der Teilnehmer gab es unterschiedliche Angaben: Während die Veranstalter von 80.000 Demonstranten sprachen, nahmen laut dem chilenischen Innenministerium 25.000 Menschen an den Protesten teil. In Chile protestieren Studenten seit 2011 für Veränderungen im Bildungswesen. Sie beklagen, dass die öffentlichen Schulen schlecht ausgestattet und private Universitäten zu teuer seien.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39746/chile-studentenproteste-enden-mit-gewalt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com